

PROFESSION RELIGIEUSE

LE 24 du courant, dans l'église paroissiale de Saint-Laurent, avait lieu une imposante cérémonie. Mgr Z. Racicot, protonotaire apostolique, recevait les vœux de religion de onze novices de la Congrégation des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs :

Choristes

Sœur Marie de Sainte-Hélène de la Croix, dite dans le monde Rosanna Précourt, de Westport, Mass ; Sœur Marie de Saint-Télesphore, dite dans le monde Mary Vallée, de Rochester, N. H. ; Sœur Marie de Saint-Paul, dite dans le monde Mabel Marnes, de Nashua, N. H. ; Sœur Marie de Sainte-Jeanne de Valois, dite dans le monde Mary Emilia Dunn, de Montréal ; Sœur Marie de Saint-Grégoire, dite dans le monde Rodena McGillivray, de Saint-Polycarpe ; Sœur Marie de Sainte-Olympe, dite dans le monde M.-Bernadette Lemieux, de Québec ; Sœur Marie de Sainte-Alexina, dite dans le monde Lydia Talbot, de Somersworth, N. H. ; et Sœur Marie de Sainte-Anatolie, dite dans le monde Rose de Lima Lagassé, de Nashua, N. H.

Coadjutrices

Sœur Marie de Saint-Eustache, dite dans le monde Martine Bergevin, de Saint-Timothée ; Sœur Marie de Saint-Roch, dite dans le monde Delphine Ouellette, de Saint-Pacôme ; et Sœur Marie de Sainte-Henriette, dite dans le monde Céлина Lavallée, de Taftville, Conn.

Monseigneur donna lui-même le sermon de circonstance. Plusieurs membres du clergé assistaient à la cérémonie.

AUX PRIERES

Sr Marie-Hyacinthe, née Anatolie Debien, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sr Marie Philomène, née Célinie Chevalier, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

UNE SOI

LES jours ni soir, jouait dans le grand jeu de cartes, étaient destinée à l'emp

Un soir, il alla jouer au jeu d'échecs —

Non Sire. — Quelques-uns qui venant de tourner vers l'ouest, lui la conversation se trouvait mis en échec par les personnes présentes. La notion de ce jeu de cartes de Rambouillet n'était pas de parler. Duroc alla voir M. le maire, l'un et parmi vos administrés, le curé de notre église. Sa Majesté qu'il soit un brave homme aimé et respecté dans la saine avec lui, le maréchal sortit.

Un quart d'heure plus tard aux cheveux du curé de Rambouillet fit un salut affectueux et noble à son caractère. Napoléon, j'ai approuvé pas fâché d'essayer et conduisez-vous à quelque école — J'ai passablement, répo peu rouillé : quand